
  

  

 

 WEEKLY COMMUNICATION

 国際ロータリー第2790地区 第3グループ
 　千葉西ロータリークラブ
      Rotary Club of Chiba-West

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　野  口  ア  キ  子　  　幹　事　飯  高  喜  代  志
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：http://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「ロータリーから千葉を元気に」
会長方針 ：「温かいクラブ・活気のあるクラブ・調和のとれたクラブ」

■ 会長挨拶 /野口アキ子 会長
　こんにちは　今年は例年になく暑い日が続く中、８月１日～４日まで国際奉仕委員会の子弟
交換事業で成田に出迎えから「歓迎会」「東京見物」「ディズニーランド」「成田山」散策し日本
の文化を体験され３泊４日の行程を終え、台湾高雄に帰国した子供たち、そして、８月３日の
親睦活動委員会事業の納涼家族例会１４６名のたくさんの参加のもと盛大に開催され家族やゲ
ストの方々に喜んで頂きました。又一日おいて、８月６日には第５３回インターアクト年次大
会のスポンサークラブとして千葉商業高等学校を支援させて頂きました。当日は遠方より多く
の関係者に参加して頂き皆様からは年次大会の中で一番良かったと感想も頂き無事に終了しま
した。これも各事業委員会の委員長様を始め会員の皆様方のご協力のもとと感謝を申し上げま
す。ありがとうございました。
　今日は最近話題になっています熱中症予防についてお話しさせていただきます。
　「熱中症」は高温多湿な環境に長くいることで、徐々に体内の水分や塩分のバランスが崩れ、
体温調節機能がうまく動かなくなり、体内に熱がこもった状態を言います。屋外だけでなく室内で何もしていないと
きでも発症し、救急搬送されたり、場合によっては死亡することもあります。熱中症の正しい知識を身につけ、体調
の変化に気をつけるとともに周囲にも気を配り、熱中症による健康被害を防ぎたいものです。
　（１）暑さをさける
　　室内では…扇風機やエアコンで温度を調節、遮光カーテン、すだれ、打ち水を利用、室温をこまめに確認して下
　　　　　　　さい。
　　外出時には…日傘や帽子の着用、日陰の利用、こまめな休憩、気温の高い時間帯は、日中の外出をできるだけ控
　　　　　　　　えるようにして下さい。
　（２）からだの蓄熱を避けるために
　　通気性のよい、吸湿性・速乾性のある衣類を着用する、保冷剤、氷、冷たいタオルなどで、からだを冷やす
　（３）こまめに水分を補給する
　　室内でも、外出時でも、喉の渇きを感じなくても、こまめに水分を補給し、大量の発汗する状況では、経口補水液（水
　　に食塩とブドウ糖を溶かしたもの）など、補給して下さい。
　（４）熱中症の症状として
　　めまい、立ちくらみ、手足のしびれ、筋肉のこむら返り、気分が悪い、頭痛、吐き気、嘔吐、虚脱感、いつもと
　　様子が違う、重症になると、返事がおかしい、意識消失、けいれん、からだが熱い等の症状がでてきます。
　少しでも該当する事項が出たら注意が必要になります。
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■ お客様
　藤代祐孝 様（RID2790 インターアクト委員長）
　山内みどり 様（茂原 RC）
　秋葉幸男 様（茂原 RC）
　桜井　守 様（千葉 RC）

■ お客様ご挨拶
　藤代祐孝 様（国際ロータリー第2790地区　インターアクト委員長）
　皆さんこんにちは。8 月 6 日は千葉西 RC さんのお陰で、参加者 200 名を超えるインターアクト
年次大会が開催されました。色々なことにご尽力頂きまして、委員長は何もやらずに本日は会計の報
告まで頂きました。　地区へしっかりと報告出来ると思います。皆様のお陰で無事に成功致しました。
ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 須藤郁雄 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか
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 誕生祝い
　花嶋、前野、花澤、賀来、伊東、横田、桜井　各会員

♥ 結婚記念日祝い
　なし

■ 幹事報告
　なし

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
　8 月 3 日（土）納涼家族例会を開催致しました。皆様ご家族ゲストの皆様、多数お越し頂きありが
とうございました。12 月にはクリスマス忘年例会も控えております。引き続きよろしくお願い致しま
す。
 ・社会奉仕委員会
　いのちの電話開局30周年記念チャリティコンサートが、11月19日に開催されます。
例会休会になっております、奮ってご参加頂きたいと思います。既に会員の約半数の方
よりお買い上げ頂きました。まだの方は次週例会にて重点的に攻めて参りますのでご協
力を宜しくお願いします。加藤登紀子さんの歌声をお楽しみください。
 ・青少年奉仕委員会
　インターアクト年次大会へご参加頂きましてありがとうございました。参加者が
228 名でした。インターアクター、米山奨学生、ローターアクターにとって、この夏
休みの良い思い出になったのではないかと思います。皆様のおかげで無事に成功しまし
たこと、感謝申し上げます。
 ・国際奉仕委員会
　8 月 1 日（木）～ 4 日（日）まで、台湾高雄北区 RC 子弟交流が開催されました。
会員の皆様におかれましては、様々な行事に参加頂き感謝申し上げます。引率のパッカー
会員やステイした青年たちより、帰国してからもラインやメールで感謝の気持ちが述べ
られています。ありがとうございました。
 ・米山記念奨学委員会
　9 月 7 日（土）、米山奨学会学友会主催「ロータリーデー・バーベキュー大会」が開催されます。千
葉県立海浜幕張公園のバーベキューガーデンにて、13：00 からです。お申し込みは事務局まで。よ
ろしくお願いします。

■ クラブフォーラム　会員増強・退会防止・出席委員会主催　委員長　野城隆憲
　本日は会員増強・退会防止・出席委員会担当のクラブフォーラムを開催させて頂きます。
　本年度７月に白井会員のご紹介で桜井会員、８月に今野会員のご紹介で高橋会員が入会して頂き現
在５２名の会員数となりました。
　２０１４年度当初は６４名の会員数でございましたがここ数年でだいぶ減少してしまいました。会
員数が少なくなると当然会費収入が減少しますので各事業に影響が出てくると思います。当クラブは
社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕また親睦活動等事業が盛んなクラブであり、現状を維持するために
もこれ以上会員数を減少させることは出来ないと考えます。
　本年度、会員数６０名を目標に会員を増やしたいと思います。９月に野口アキ子会長のご紹介で１名、１０月に吉
野会員ご紹介で１名の入会はほぼ決まっておりますのであと６名をどうにか増やしたいと考えております。
　本日は丁度６テーブルということ今日のメンバーがチームとなり最低１名の増強をお願いしたいと思いますので各
テーブルでどのように増強していくかディスカッションして頂きたいと思います。
　本日の各チームは会員増強委員会のメンバーがフォーローして参りますので１年間ご協力よろしくお願い致します。

● Aテーブル　◎須藤郁雄　野口アキ子　飯高喜代志　花嶋　実　野口正夫　花澤誠一郎　○前田善弘　桜井　守様（ビジター）

 ・千葉ロータリークラブでは四年前に五年で会員 100 名の目標を立てて、昨年一年前倒しして達成しました。
 ・どのような活動を行ったか？明確な目標を設定する。
　　各委員会ごとに候補者を選出し、委員会メンバー全員でアプローチをおこなった。各委員会で数字の競い合うよ
　　うにする。今後については五年後に会員 120 名を目標にしている。
 ・これを受けて今後チームとして達成する為に。A 班で様々な意見が出ました。
 ・戦略委員会を作る。
 ・目標を明確にし、増強に繋がる活動計画を練る委員会の設立。
 ・ＪＣ頼りだけではいけない。
 ・衛星クラブを作る。
 ・ボランティア活動をおこなってみたいが、あまり時間が取れない方や、会費などの問
　題で参加出来ない方などがもう少し気軽に参加出来るようにする？
 ・千葉西ロータリークラブの品格を高める。
 ・千葉ロータリーのようにネームバリューのあるクラブを目指す。
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● B テーブル　◎北村悠介　津田英彦　海寶勘一　大森　薫　藤崎泰裕　前野拓郎　木村龍次
　　　　　　　　 ○桜井隆宏　藤代祐孝様（ビジター）
 ・一人一人が会員増強の意識を高め、継続して情報交換する。
 ・JC 出身者や倫理法人会、地域の商店会などで積極的に声掛する。
 ・退会防止のためには委員会の活動を活発にし、委員長が声掛し参加率高める。

● Cテーブル　◎横田一樹　並木瑛夫　渡辺岳仁　本橋和也　山内みどり様（ビジター）

　　　　　　　　　秋葉幸男様（ビジター）
 ・現状会員数 64 名から 70 名までの会員増強を目指していたが、4 名退会してしまい、
　増（会員獲得活動）と強（退会防止活動）のバランスが大切であると考えている。そのために、当クラブがどのよ
　うな活劃をしているのか等をオリエンテーションや紹介ツールを活用し発信したらどうか .
 ・入会をためらったり、迷ったりしている人には「お試し参加」してもらうのもよい。
 ・推薦者の見極めが大切で、上下関係がはっきりしていたり、知り合いだと入会しても
　らいやすい。
 ・クラブ活劃にステータスの高さを感じてもらえるかが大事であり、もっと若い経営者
　にクラブ活動を広める必要がある。
 ・当クラブの活動が面白いということを、もっと発信しないと退会防止につながらない。
 ・会員増強（例えば会費を安くして会員を集める。⇒今ダメでしょ）ありきでは意味が
　ない。クラブ活動の趣旨を明確にするとともに、全員がその趣旨を共有し、何をすべ
　きか理解したうえでまとまっていなければいけない。
 ・「OORC は、何もしないから楽だよ！」というクラブもあり、悪循環を引き起こしているように思う。
 ・無策で会員増強をしてもダメ。共通の価値観を創造すべきだと思う。
 ・当クラブに入会して 2 ヶ月で世界大会に行ったときに感じたことは、世界各国どこで会っても会員同士で「やぁ !」
　と言って通じ合い、皆生き生きとしていた。（共通の価値観）
 ・クラブ活動で学んだことを事業に取り入れることができるくらい。様々な経験を積むことができる場であると考え
　えていた。（クラブ活動の趣旨が共有化されていた）

● Dテーブル　◎真野匡章　宮川忠士　西川　昇　野城隆憲　三上　浩　賀来　寛　菊地民雄　○伊東　茂
 ・一人一人にロータリー（例会）に来てもらい体験をしてもらう。
 ・会員増強例会のイベントに参加してもらう。
 ・退会した OB に声掛け、特に野球部関係具体的には、松本さん。
 ・他クラブは、他の団体から仲間を引っ張っている。
 ・千葉ロータリークラブは、千葉銀主導で大幅に会員増強
　（例 : 銀行の支店長に同行してもらい紹介を受ける）
 ・自分が一緒にやりたい人に声かけしてして。
　（例 : 袖ヶ浦カントリーで、野城委員長が声かけ）
 ・夜例会を積極的に利用し入会を図る

● Eテーブル　◎今野文明　川島義美　川島治代　花光和久　白井貴博　○高橋健一郎
 ・会員の職種でのつながりを頼りに取引先の関係者を誘っていく。
 ・若い世代の者が、青年会議所のメンバーを誘っていく。
 ・青年会議所から千葉西ロータリークラブに入会してもらう流れを構築する。
 ・その他の団体（間税会等）に顔の広い人が、ロータリークラブの説明をして誘っていく。
 ・千葉西ロータリークラブは会費が高いといわれている。
　→会費は前払いなので、納涼会・忘年会などの催し物は、盛大にできているとアピー
　　ルしてければいいのではないか。
 ・同好会の活動などを報告し千葉西ロータリークラブが楽しいクラブだとアピールする。
 ・女性会員を誘ってもソロプチやライオンズの方が年会費が安いとの理由で断られる。
 ・ライオンズは夜会をやっている

● Fテーブル　◎長坂圭将　吉野秀和　遠藤　平　川城孝夫　友田直人　○遠藤あけみ
 ・千葉西ロータリーの魅力を伝える（事業内容、同好会、friendly なクラブ等）
 ・身近、親しい方、同業者、取引先、過去に退会された OB 等へお声掛け等
 ・入会前の方でも同好会等に気軽に参加して頂けるようお誘いする
 ・ゲスト参加型の（納涼例会、忘年例会）などを充実させて、再度参加したいと思って
　頂ける心掛けが大切
 ・他クラブの話として夜例会など、お酒を飲む、飲まないでの当日集金額に差がある所も。
　びっくり‼
 ・数年来、お誘いしている方がいるが最終的には年会費がネックとなっている（その様
　な方には毎月 3 万円で遊べると思えばいいでしょうと）
 ・何年も何回もお声掛けし、やっと入会（会員増強の為には、粘りと踏ん張りと頑張り）
　今年度 入会予定者　氏名 野村 様　職種 公証人役場 公証人　紹介 吉野さん
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8月27日（火）定款により休会

9月 3 日（火）新入会員卓話

　　　　　　　　桜井隆宏 会員

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

 ニコニコBOX
 ・藤代様祐孝様…8 月 6 日は大変世話になりました。ありがとうございます。
 ・花嶋…誕生を祝って頂いて。年とって祝ってくれる人がいる、感謝。
 ・花光…インターアクト年次大会、お疲れ様でした。
 ・前野…インターアクト年次大会へのご協力ありがとうございました。
 ・花澤…お誕生日祝いをありがとうございました。
 ・賀来…誕生祝いをありがとうございます。
 ・遠藤あけみ…親子三代祭りで参加の方々、お疲れ様でした！
　　　　　　　私事ですが、ベッドルーム・エアコンが昨日壊れました！
　　　　　　　暑い夜が続きそうです！
 ・長坂…先般の納涼家族例会では、野口会長・PS 会をはじめ沢山の
　　　　皆様よりご芳志をいただき、ありがとうございました。
 ・伊東…誕生祝いをありがとうございました。
 ・前田…親子三代祭り、楽しかったです！！
 ・桜井…誕生祝いをありがとうございます。
 ・事務局森川…千城ウィンドシンフォニカ、スイカコンサートを 8 月 25 日に開催します。

 事務局〈休局のお知らせ〉
 ・8 月 27 日（火）～
　　　9 月 1 日（日）まで
　　　　　　　　休局いたします
 ※ 急用等の会員は　飯高幹事まで
　  ご連絡をお願いいたします
　  090-3139-4332

 ・藤代様祐孝様…8 月 6 日は大変世話になりました。ありがとうございます。


